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令和５年度第１回府中市防災会議地震部会 会議録（要旨） 

 

１ 開催日時 

令和５年６月１９日（月）午後２時から午後３時 

 

２ 開催場所 

府中市中央防災センター災害対策本部室 

 

３ 出席委員 

岩田 利治 部会長 袴田  清 委員 山本 真靖 委員 

田村  茂 委員 飯田 紀子 委員 渡利 篤史 委員 

宮崎 敏行 委員 小林 行広 委員 谷田部 義則 委員 

峯  佳毅 委員 野間 秀郎 委員 平井  健 委員 

山中  威 委員 大井 孝夫 委員 天野  彩 委員 

阿部 美佐 委員 鈴木 幸之助 委員 大川  享 委員 

金崎 史明 委員 向山 昇剛 委員 梶田 斉邦 委員 

轟   陽 委員 小林  茂 委員 塩澤 雄二 委員 

高橋  潤 委員 三浦  渉 委員 田中 啓信 委員 

 

４ 代理出席 

３名 

 

５ 欠席 

１名 

 

６ 事務局 

根本危機管理副監、大島防災危機管理課長補佐、 

望月災害対策係長、島村危機対策係長、山田災害対策係主任 

 

７ 議事 

(1) 府中市地域防災計画の修正について 

ア 東京都地域防災計画の修正概要について 

イ 府中市地域防災計画の修正方針（案）について 

ウ 今後のスケジュールについて 
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８ 会議内容（要旨） 

（根本副監） 

大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただ今より府中市防災会議地

震部会を開催させていただきます。 

まず、委嘱状の伝達でございますが、皆様の前に、委嘱状を置かせていただいてお

ります。これをもって、委嘱状の伝達に代えさせていただきますので、よろしくお願

い申しあげます。 

はじめに、本会議の部会長であります府中市総務管理部岩田危機管理監よりご挨拶

を申しあげます。 

 

 部会長挨拶  

 

（根本副監） 

続いて、第一回目の集まりでございますので、委員の皆様に自己紹介をしていただ

きたいと思います。 

 

 自己紹介  

 

（根本副監） 

ありがとうございます。 

また、日本中央競馬会 東京競馬場 お客様課長 猿渡 琢海様につきましても、新た

に委員に委嘱させていただきましたが、本日はご都合により、欠席となります。 

続いて、事務局職員の紹介をいたします。 

 

 職員紹介  

 

以上の職員が担当いたしますので、よろしくお願いいたします。 

また、府中市地域防災計画の修正を行うにあたり、本市から中央開発株式会社に計

画策定支援業務を委託しておりますので、本日ご参加いただいております。 

 

 中央開発発言  

 

ありがとうございます。会議においては、技術的助言などで、ご発言をしていただ

く場合がございますので、どうぞよろしくお願いします。 

引き続きまして、本日の資料の確認をさせていただきます。 
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 資料確認  

 

（根本副監） 

それでは、これより議事に移らせていただきます。部会長、どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

（岩田部会長） 

それでは、議事進行につきまして、部会長であります私が行わせていただきます。 

皆様のご協力により、会議を円滑に進めたいと思いますので、どうぞよろしくお願

い申しあげます。 

議題の審議事項「府中市地域防災計画の修正について」（１）及び（２）を一括し

て、事務局から説明をお願いします。 

 

 資料１、資料２－１、資料２－２、資料２－３に基づき、事務局より説明  

 

（岩田部会長） 

以上で「府中市地域防災計画の修正について」（１）（２）の説明が終わりました。

ここまでで、何かご意見ご質問はございますか。 

 

 質疑応答（意見なし）  

 

（岩田部会長） 

続きまして、議題の（３）「今後のスケジュールについて」、事務局から説明をお願

いします。 

 

 資料３に基づき、事務局より説明  

 

（岩田部会長） 

以上で議題の（３）の説明が終わりました。 

例年ですと、この地震部会は年１回の開催で、その年度の地域防災計画の修正につ

いてお諮りしたり、１０月の総合防災訓練の概要についてお諮りしたりしておりまし

た。今年度は、地域防災計画の大きな修正になりますので、年４回の会議を開催し、

計画策定に向けて進めていきたいと考えております。委員の皆様方におかれましては、

お忙しい中大変恐縮ではございますが、日程をご調整いただき、ご出席をお願いした

いと思っております。 

開催日時につきましては、第２回地震部会を８月３日ということでお伝えさせてい
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ただきました。第３回目以降につきましても、なるべく早くお伝えできるよう事務局

と協議を進めて参りますので、よろしくお願いいたします。 

今後のスケジュールにつきまして、何かご意見ご質問はございますか。 

 

 質疑応答（意見なし）  

 

（岩田部会長） 

それでは、お諮りいたします。 

「府中市地域防災計画の修正について」、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（※異議なしの声あり） 

 

（岩田部会長） 

ご異議はないようですので、「府中市地域防災計画の修正について」は承認されま

した。 

以上をもちまして、本部会の議題は全て終了いたしました。 

最後に、４の「その他」ですが、委員の皆様から、どのようなことでも構いません

ので、ご意見ご質問やお知らせなどあればお受けしたいと思います。 

 

 意見交換（意見なし）  

 

（岩田部会長） 

今後の地震部会で、各関係機関の皆様から、事業の実施等のお知らせがあればお伝

えいただければと思いますので、よろしくお願いいたします。 

事務局からは何かございますか。 

 

（根本副監） 

はい。本日、審議させていただきました議題内容につきましては、６月２２日（木）

に開催いたします「府中市防災会議」において、お諮りさせていただきます。 

 

（岩田部会長） 

それでは、以上をもちまして、本部会を終了させていただきます。長時間にわたり

ご審議いただき、誠にありがとうございました。 

 

以上 


